Salutación

Es muy probable que el día que ya no existan problemas por resolver, o que sean escasas las posibilidades de superarse, el modo de vida será diferente, aunque se antoja más bien aburrido.

Lo anterior se menciona dado que, a pesar de todos los obstáculos, nos encontramos reunidos para iniciar las labores del II CONGRESO NACIONAL DE INGENIERIA BIOMEDICA.

La logística para implementar el Congreso actual dista mucho de ser la que se presentó en el primero, ya que hubo necesidad de superar distancia y tiempo, que en ocasiones, parecían insalvable la una y demasiado breve el otro. Sin embargo, nuestra presencia pone de manifiesto el interés que la Membresía de la SOMIB ha tenido, y tiene, para que se realicen este tipo de eventos.

En este Congreso estamos viviendo ya nuevas etapas: dos cursos-taller y el desarrollo de sesiones, de trabajos libres, en paralelo. Esta situación traduce el esfuerzo que hoy manifestamos como un hecho.

Además, estamos en el umbral de una nueva Mesa Directiva.

El movimiento de la Ingeniería Biomédica, como alternativa de solución, de encrucijada, está rindiendo frutos, a pesar de tener una vida muy breve.

Parte de estos logros los estamos viviendo en este momento, ya que la Universidad de las Américas nos abrió las puertas y nos ha brindado toda clase de apoyo y facilidades para desarrollar nuestro Congreso. No es menor la gran aceptación que nos han sabido brindar en el Instituto Mexicano del Seguro Social, puesto que ellos también nos han abierto, de par en par, las puertas del Hospital Regional de Especialidades, para desarrollar ahl nuestros Cursos-Taller.

Sería prolijo enumerar a todas aquellas personas e Instituciones que han hecho posible este Congreso, pero vale la pena destacar que han logrado crear un ambiente idóneo para que podamos realizar nuestras actividades, haciendo a un lado intereses personales, y anteponiendo la necesidad del trabajo interdisciplinario, sin fines comerciales, políticos o individualistas.

Así pues, demostremos —una vez más — que el interés que nos mueve a estar aquí es el de la superación continúa, ya que así y sólo así, seremos capaces de ayudar a resolver parte de los problemas de nuestra nación.

En nombre de la Sociedad Mexicana de Ingeniera Biomédica les doy la más calurosa bienvenida.

Muchas gracias por estar nuevamente, con nosotros.

Dr. Bonfiglio Muñoz Bojall Presidente de la SOMIB Cholula, Puebla, Noviembre de 1979.